

ABSTRAK

Fatimah, 2017. *Pendidikan Salat Pada Remaja di Kalangan Keluarga Pedagang Sembako di Kelurahan Telaga Biru Kecamatan Banjarmasin Barat*. Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Dra. Hj. Rusdiana Hamid, M.Ag

Kata Kunci: Pendidikan salat, remaja, keluarga pedagang sembako.

Penelitian ini di latar belakang oleh betapa pentingnya pendidikan salat itu dimulai dari keluarga sendiri, meskipun dalam keadaan sangat sibuknya orangtua dalam mencari nafkah, bukan alasan mengabaikan kewajibannya di rumah untuk mengurus pendidikan anak dan lebih menyerahkan pendidikan tersebut kepada pihak sekolah. Karena sebagian merasa tidak mampu memberi pendidikan yang layak ketika di rumah lantaran pendidikan yang rendah, dan sebagian yang lain beranggapan bahwa tidak mempunyai waktu mengurus di rumah lantaran sibuk seharian penuh berdagang. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimanakah pendidikan salat pada remaja di kalangan keluarga pedagang sembako di Kelurahan Telaga Biru Kecamatan Banjarmasin Barat?

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif dengan memakai metode deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah keluarga pedagang sembako yang mana keluarga tersebut beragama Islam, memiliki anak remaja berusia dari 12-19 tahun dan belum menikah. Objek dari penelitian ini adalah pendidikan salat pada remaja di kalangan keluarga pedagang sembako di Kelurahan Telaga Biru Kecamatan Banjarmasin Barat. Data pokok dalam penelitian ini pendidikan salat pada remaja di kalangan keluarga pedagang sembako di Kelurahan Telaga Biru Kecamatan Banjarmasin Barat. Data penunjang adalah letak geografis penelitian, jumlah penduduk, kehidupan sosial keagamaan penduduk, lembaga pendidikan serta sarana ibadah. Sumber data dalam penelitian ini adalah keluarga pedagang sembako yang meliputi orangtua dan anak remajanya, Teknik pengumpulan data adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul selanjutnya penulis menggunakan teknik pengolahan data dengan teknik koleksi data, klasifikasi data, editing data.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, Pendidikan salat pada remaja di kalangan keluarga pedagang sembako di Kelurahan Telaga Biru Kecamatan Banjarmasin Barat masih agak kurang perhatian dari pihak orangtua karena kalau dilihat dari segi pola orangtua mendidik salat masih ada sebagian yang tidak bisa memberikannya secara keseluruhan karena orangtua disibukkan dengan berdagang serta kesempatan untuk berkumpul di rumah untuk melaksanakan salat berjamaah hanya terbatas pada malam hari saja. Sebagian dari mereka ada yang hanya sekedar memberikan arahan, nasihat, memberikan buku tuntunan salat karena beranggapan bahwa anak mereka sudah lebih tahu dan lebih pintar dalam soal Agama. Dan walaupun demikian sebagian yang lain masih ada yang selalu memperhatikan dan memberikan bimbingan terhadap anak mereka.